

## **Jahreshauptversammlung Kirchenchor Cäcilia Merten**

Auf Einladung des Vorsitzenden Willi Marx fanden sich die Sängerinnen und Sänger am 12. Januar 2016 zur Jahreshauptversammlung im Pfarrzentrum ein. Neben den Mitgliedern war auch Pfarrer Norbert Prümm der Einladung gefolgt. Das zurückliegende Jahr bezeichnete Willi Marx als ein sehr anspruchsvolles und intensives Jahr für den Chor, was sich auch im von Ulla Meyer vorgetragenen Geschäftsbericht zeigte. Neben sieben Messen unter anderem die Festmessen zu Ostern und Weihnachten, hat der Chor den Abend des Lichts, das Ewige Gebet, die Eucharistische Andacht, die Frühschicht in der Fastenzeit und die Kreuzwegandacht mitgestaltet. Besondere Herausforderungen an die Sängerinnen und Sänger stellten das Chorprojekt zu Beginn des Jahres und das Weihnachtskonzert dar. Das Benefizkonzert zugunsten des Fördervereins Sankt Martin, welches gemeinsam mit dem Männergesangsverein „Sängerbund“ 1884 Krefeld-Bockum gestaltet wurde, war ein großer Erfolg und war über die Grenzen von Merten hinaus in aller Munde. Die Begeisterung schwappte auch auf die Projektsänger über und war sicherlich ein Grund für einige der Projektsänger auch langfristig beim Chor zu bleiben. Der nun beginnende zweite Teil des Chorprojektes wird die Sängerinnen und Sänger am 16. April nach Krefeld zum Jubiläum des MGV Krefeld-Bokum führen. Insgesamt zog Willi Marx ein überaus positives Resümee für das vergangene Jahr und dankte den Mitgliedern für die allzeitige Unterstützung. Insbesondere galt der Dank dem Vorstandsteam und dem Dirigenten Stephan Krings; Hand in Hand konnten wieder viele Dinge problemlos erledigt werden, so Willi Marx. Zum Abschluss seiner Ausführungen ging Willi Marx auf den aktuellen Stand der Vorbereitungen für den bevorstehenden Mehrtagesausflug ein. Zu Christi Himmelfahrt bricht der Kirchenchor zu einer Dreiländertour in die Nähe von Basel auf.